

こちら地域おこし協力隊

くろいわ なりあき
黒岩 也晃



現在フードファクトリーでは、高山村で採れた秋の旬野菜であるさつまいもの加工を行っています。さつまいもは焼き芋やペースト状に加工し2階のさとのわカフェで焼き芋フライやジェラートなどに使用し、提供しております。気になる方はぜひご賞味ください。



たむら かずき
田村 一樹



高山に来て3年目に入りました。暑さもだんだんと和らぐ季節になってきて、現在は、稲刈り真っ只中の農家の手伝いをしながら学ぶことを学んでいます。任期後の進路についても色々と考えさせられていて、様子を見ながら検討しています。



さいじょう だいち
西條 大地



9月に第4回ちよっ蔵市を道の駅で開催しました。前回に引き続き、多くの応募をいただき、無事に開催することができました。今回からちよっ蔵市では、「ちよっ蔵ステージ」を設け、上州高山いぶき太鼓による演奏と高山村文化協会カラオケ部の発表を行ったところ盛況だったため、次回以降も継続して行う予定です。「ステージに参加したい!」という方がいましたら、ぜひ星の市実行委員会にお声がけください。



たかはし きみこ
高橋 君子



あっという間に秋、ぶどうの収穫も終わり、いよいよ冬を迎える前に樹勢の強い枝の管理や、ぶどうの傘洗いなどが始まりました。今年は何数件の農家さんのぶどうをいただき、美味しいぶどうの追求をさらに深めることが出来たので、自身の作物づくりに活かしてまいりたいと思います。

